
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

QUARTIERE n. 1 - "CENTRO URBANO" 
 

VERBALE N. 4 – ANNO 2014  

 
Il giorno 28.04.2014, alle ore 20,45 nella sede del Quartiere ubicata 
in C.so Sozzi, 81 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Soldati Sandro – Presidente 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri                    Presenti       Cognome e nome dei consiglieri 

P BENINI SAVERIA P GILETTO LAZZARO GIUSEPPE 

AG BRASCHI MARIA GRAZIELLA A GUEYE SAMBA 

P BUSI ANDREA P MARANI PAOLO 

AG CASADEI MARIA GABRIELLA P NOVELLI SAURO 

P CROSARA STEFANIA P ROSSI ANDREA PAOLO 

A FOSCHINI MASSIMO P SOLDATI SANDRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri 
sui 12 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
4. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
5. Sosta in via Mura Porta Fiume: richiesta di cittadini; 
6. Proposta del Servizio Mobilità per la sosta nei pressi della rotonda Ponte Vecchio: 

osservazioni; 
7. Variante normativa e cartografica al PRG 2000 -1/2014: eventuali osservazioni; 
8. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2014: eventuali aggiornamenti e/o 

variazioni; 
9. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Si approva il verbale della seduta precedente (17 marzo). 
 
QUARTO PUNTO 
Progetto ABA. Sono presenti due operatrici che illustrano al Consiglio il progetto, 
supportato anche dall'Amministrazione comunale, per svolgere il quale hanno richiesto 
l’utilizzo dei locali di Quartiere, nelle modalità già espresse all'ufficio ed indicate nella 
domanda (PGN. 34621/454 – 2014). 
Il Consiglio approva all'unanimità l’utilizzo della sala, per la realizzazione del progetto 
presentato, secondo quanto previsto dal “disciplinare per la concessione in uso delle 
strutture dei Quartieri”. 
Non sono presenti invece i rappresentanti dell’Associazione Christ Embassy onlus che, in 
relazione alla loro richiesta di utilizzo locali (PGN. 7433/454-2014) erano stati invitati per 
illustrare le proprie attività (PGN. 27505/454-2014) 
Il Consiglio, all’unanimità, ribadisce pertanto il parere contrario all’utilizzo dei locali per 
l’Associazione Christ Embassy onlus. 
 
SECONDO PUNTO 
Nessun intervento. 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente comunica che si è costituito ufficialmente, con la firma davanti al notaio, il 
Comitato Q12 per promuovere le iniziative di partecipazione dei Quartieri. 
 
QUINTO PUNTO 
Sono presenti alla riunione due cittadini in rappresentanza dei residenti di via Mura Porta 
Fiume che riportano problematiche, relative alla sosta, insorte a seguito di richiesta di un 
altro residente nella via di eliminazione di alcuni stalli per auto di fronte alle finestre della 
propria abitazione. 
Fanno notare come, stranamente rispetto alla media del tempo necessario in questi casi 
da parte dell’Amministrazione, questa richiesta sia stata approvata e subito messa in 
pratica. 
Richiedono: 
A - di riottenere i parcheggi eliminati (tre stalli), in quanto la risposta positiva 
sull’eliminazione risulta poco coerente con la realtà della via, che vede altri punti con 
finestre basse, ma comunque con macchine parcheggiate in corrispondenza; 
B - autorizzazione al parcheggio in zona 9, dalla sera precedente ai giorni di mercato e 
durante la giornata degli stessi; 
C - spostamento dei tre cassonetti, dalla posizione attuale in via Mura Porta Fiume, di 
fronte all'autoparco, poiché sgradevoli alla vista ed all'olfatto, soprattutto in periodo estivo. 



Sulle proposte B e C il Consiglio si esprime favorevolmente. 
(Segue lettera) 
Per la richiesta A, il presidente riporterà tale situazione all'Assessore di riferimento, 
chiedendo spiegazioni sul caso. 
In riferimento alla modifica dei parcheggi in via Mura Porta Fiume il presidente relaziona 
sull’interrogazione consiliare dell'ex consigliere di Quartiere Casali e relativa risposta 
scritta (PGN. 20095/343-2014), ritenuta non soddisfacente dal Consiglio. 
 
SESTO PUNTO 
In riferimento alla modifica della sosta nei pressi della rotonda Ponte Vecchio, il Consiglio 
approva, all’unanimità, la proposta del Servizio Mobilità di realizzazione di due stalli per 
auto di cui uno adibito a carico e scarico. Si chiede come sarà regolamentato il restante, 
se a pagamento o libero, proponendone l'utilizzo con disco orario trenta minuti. 
(Segue lettera) 
 
SETTIMO PUNTO 
In riferimento alla variante normativa e cartografica al PRG 2000 -1/2014, il Consiglio non 
ha osservazioni da formulare. 
 
Alle ore 22.06 escono i conss. Marani e Giletto. Presenti conss. 6/12 
 
OTTAVO PUNTO 
In riferimento alla richiesta di contributo della Fondazione Opera Don Baronio, per la quale 
l’Ufficio Quartieri ha chiesto un’integrazione, il Consiglio ritiene di dovere posticipare la 
decisione alla presentazione dell’integrazione richiesta e del bilancio comunale, per avere 
dati certi sulla dotazione per la realizzazione di iniziative/collaborazioni. 
 
NONO PUNTO 
Via 4 novembre. Valentini, componente della Commissione Assetto del Territorio, riporta 
la difficoltà di parcheggio, lungo la via sopraccitata, durante i giorni del mercato della 
frutta. 
Si chiede, all’ufficio comunale competente, di valutare una possibile soluzione per evitare 
di far occupare tutti i posti per la sosta dai furgoncini degli ambulanti, senza danneggiare 
l'attività degli stessi, cercando invece di agevolarli favorendo la sosta ai loro possibili 
clienti. 
(Segue lettera) 
Fontanelle. La cons. Crosara riporta la presenza di fontanelle non funzionanti o 
scarsamente funzionanti. 
Si riporta elenco: 

• Giardini Savelli  
• Giardini adiacenti e di fronte all’ex Macello 

Il Consiglio all’unanimità chiede inoltre di verificare l'operatività delle restanti fontanelle del 
centro storico. 
(Segue email) 
Vicolo Stalle. Dopo segnalazione del cons. Andrea Busi, sporcizia in Vicolo Stalle, sotto 
la scala verso il Leon d'oro, se ne chiede la urgente pulizia e il continuo monitoraggio. 
(Segue email) 
^^^^^^^^^ 
SS/mg 

La seduta è tolta alle ore 22,30 
Letto, approvato e sottoscritto. 

ll Presidente  verbalizzante 
Sandro Soldati 


